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Über 10 Millionen Impftote [1] 
Dr. Thomas Binder bei "Nachrichten AUF 1" [43] 
Quellen, Hinweise, Einleitung, Hervorhebungen und Bemerkungen in [] sind von mir. 
 
Einleitung 
Ich versuche zu verstehen, worum es eigentlich geht. Der Sachverhalt ist schon an sich kompliziert, umso mehr für 
einen medizinischen Laien wie mich. Ein Satz ist mir eingefahren: Die Produzenten der Impfstoffe verlagern damit 
die Produktion der Impfstoffe in den menschlichen Körper. 
 
Das Video 
MO(derator): Dr. Thomas Binder ist ein Schweizer Kardiologe und Mitglied der "Doctors for COVID Ethics"[2], des 
Vereins "Aletheia" [3], "Medizin und Wissenschaft für Verhältnismässigkeit" [4] und "Mediziner und Wissenschaftler für 
Gesundheit, Freiheit und Demokratie MWGFD" [5]. Er ist auch einer der 22 Biowissenschaftler, die im November 2020 
Drostens PCR-Test als unwissenschaftlichen Nonsens entlarvten. [6] Er ist ein schonungsloser Kritiker der zwangsweise 
vorgenommenen Geninjektionen. [7] Er veröffentlichte zahlreiche Videos [8], betreibt einen "Telegram"-Kanal [9] und hat 
über 50'000 Follower auf "Twitter". 
Am Ostersamstag 2020 wurde Dr. Binder von einer Antiterror-Einheit verhaftet und zwangspsychiatriert. [10] Ihm wurde 
vorgeworfen, in sozialen Netzwerken Verschwörungstheorien verbreitet zu haben. 
Ich unterhalte mich heute mit ihm über Geninjektionen und die Rolle der WHO. [11] 
Was können Sie uns über Ihre Verhaftung und die Zwangseinweisung in die Psychiatrie berichten?  
 
BI(nder): Ich bin Kardiologe und Internist [12] und habe doktoriert in Immunologie [13] und Virologie [14] und seit 35 Jahren 
praktische Erfahrung auch in der Diagnostik und Therapie von Atemwegsinfekten. Mit diesem Hintergrund realisierte 
ich im Februar und März, [15] dass das Corona-Narrativ nonsens ist. 
Es gibt "A" keine epidemologisch relevante asymptomatische Übertragung [16], "I" falsche Testindikation, "T" falsche 
Tests, "V" falsche Vakzine [17] und "Z" Zerocovid [18]. 
Ich sah mich als Arzt verpflichtet, die Bevölkerung zu informieren. Das geschah mithilfe von Emails an Politiker, Kollegen 
und Journalisten. Doch ich bekam keine Antworten. Dann schrieb ich Blogs [19] und begab mich in die Social Media. 
Am Donnerstag vor Ostern 2020 erklärte ich den ganzen Unsinn ziemlich ausführlich und bekam dafür 20'000 Clicks. 
Ich dachte, damit wäre der Unsinn erledigt. 
Aber es kam anders. 
Einer meiner Bekannten sah hinter meinem Texte Drohungen gegen Politiker und Behörden. Er informierte  den 
Landammann des Kantons Aargau. Statt mich anzurufen und zu informieren, veranlasste dieser den kantonalen 
Polizeikommandanten, einzuschreiten. 20 Polizisten verhafteten mich am Ostersamstag in meiner Praxis. Man schlug 
meinen Kopf auf den Boden. Nach etwa einer Stunde wurde ihnen klar, dass es keine Bedrohungen gab und ich nicht 
bewaffnet war. Die Armeepistole, die ich dort seit 20 Jahren aufbewahre, enthielt keine Munition. Zudem hatte ich keine 
psychiatrische Vorgeschichte.  
Also falscher Alarm. Was war zu tun? Eine Notfallärztin mit FFP2-Maske wurde zugezogen. Aufgeregt forderte sie mich 
auf, auch eine Maske über zu streifen. Sie musste meinen Geisteszustand beurteilen. Zu diesem Zwecke stellte sie mir 
Fragen. 
Erste Frage: Welches Datum haben wir heute? 
Ich: 11. April 2020. 
Später: Welches Jahr haben wir heute? 
Ich: (mit Ironie) 1984. [20] 
So ging es noch weiter. Am Ende wurde ich wegen "Coronawahnsinns" und "Selbstgefährdung" in die psychiatrische  
Anstalt [21] gesteckt. Die ersten 36 Stunden verbrachte ich in Isolation, volkstümlich ausgedrückt in der Gummizelle. 
Nach sechs Tagen entschied das Verwaltungsgericht, dass ich zu entlassen sei, aber ein Neuroleptikum [22] einnehmen 
müsse, was wöchentlich kontrolliert werde. 
Das war Zwangspsychiatrie im sowjetischen Stile. [23] 
Das Strafverfahren gegen mich wurde erst 15 Monate später eingestellt. Mir hing der Ruch an, ein Krimineller zu sein. 
Ich habe nichts verbrochen. Was ich erzählte, war immer wissenschaftlich fundiert; deshalb konnte man mir auch nichts 
anhaben. 
Mein Fall zeigt deutlich, was global geschieht. Offensichtlich ist die Menschheit gespalten. Das ist auch nicht zufällig 
so. [44] 
MO: Wie viele Impftote gibt es wegen dieser Geninjektion? 
BI: Diese Injektionen waren unnötig, unwirksam und schädlich. Das Swiss Medic [24] sammelte Daten. In der EU heisst 
die Behörde  EudraVigilance [25], in den USA VAERS [26]. Es wurden aber nicht alle Nebenwirkungen gemeldet. Man 
geht in der Schweiz von etwa 10'000 Impftoten aus. Auf der ganzen Erde sind es schätzungsweise 10 Millionen. 
Dazu existieren vertrauenswürdige Untersuchungen. [27][28] 
MO: Gibt es auch Auswirkungen auf die Fruchtbarkeit? 
BI: Es besteht auch eine Korrelation zwischen Abnahme der Geburtenrate und der Impfung. Eine Korrelation ist 
allerdings noch kein Beweis für eine Kausalität, legt aber einen Zusammenhang nahe. [29] 
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MO: Sind diese Nebenwirkungen, die Übersterblichkeit und der Einbruch der Geburtenrate ein Genozid, also ein 
Völkermord? 
BI: Über 10 Millionen Tote sind in meinen Augen ein Genozid. Vera Sharav [30], eine US-amerikanische Bürgerrechts- 
Kämpferin, die den Holocaust überlebte, ist der gleichen Ansicht. Die modifizierte RNA-Impfung [31] ist das grösste 
medizinische Verbrechen der Menschheit, ein humanitäres Desaster bisher noch nie gesehenen Ausmasses. 
MO: Künftig sollen alle Impfungen auf dieser modifizierten RNA basieren. Was heisst das konkret? 
BI: Die Produzenten der Impfstoffe verlagern damit die Produktion der Impfstoffe in den menschlichen Körper. 
Das heisst: Unser Körper bekommt den Bauplan für ein körperfremdes Eiweiss injiziert. Wir produzieren also den 
Impfstoff selbst gemäss diesem Bauplan. Hier beginnt der Wahnsinn. Es wird nicht kontrolliert, welche Zellen dieses 
körperfremde Eiweiss in welcher Menge und wie lange produzieren. Es werden eines, tausend oder Millionen von Spike-
Proteinen [32] produziert. Im Vergleich: Eine Schlaftablette, bei der man nicht weiss, ob sie die normale, die zehnfache 
oder die hundertfache Dosis enthält. Schon aus diesem Grunde hätte man diese Impfstoffe nie zulassen dürfen. 
Das zweite Problem besteht darin, dass unser Immunsystem dieses von den Zellen des Körpers selbst 
produzierte und ihnen fremde Protein [33] als fremd erkennt [und abstösst]. Die Grundaufgabe unseres 
Immunsystems ist es, zwischen Eigenem und Fremden zu unterscheiden. Es fackelt nicht lange. Das Fremde wird 
sofort zerstört. Das gleicht der Abstossung eines Transplantats. Wenn also zum Beispiel die Zellen des Herzmuskels 
dieses fremde Eiweiss produzieren, wird es abgestossen. Das ist der fundamentale Fehler dieser Impfplattform. 
Dazu kommt, dass das Spikeprotein und die Lipid-Nanopartikel, in die es verpackt ist, toxisch sind. [34] 
Doch auch dann, wenn sie nicht toxisch wären, würde die Abstossung durch das Immunsystem bleiben. Die gesamte 
modifizierte RNA-Plattform muss verboten werden. 
MO: Welche Rolle spielt die WHO? [35] Es wird von neuen Pandemie-Verträgen und abgeänderten internationalen 
Gesundheitsvorschriften gesprochen. Die WHO will künftig über der Verfassung der Länder stehen. Wie ordnen Sie die 
Rolle der WHO ein und sehen Sie einen Ausweg. [36] 
BI: Am Anfang war die WHO eine gute und sinnvolle Organisation; aber sie wurde von Leuten gekapert, die es mit uns 
nicht gut meinen. 
Wichtig ist es, an den Schweinegrippe-Skandal [37] von 2009 zu erinnern. Damals hat die WHO aus bis heute nicht 
erklärten Gründen die Definition einer Pandemie massiv verändert. Sie hat nämlich die Gefährlichkeit des 
Erregers heraus genommen. Unter "Pandemie" stellt man sich etwas Schreckliches vor, etwa die "Spanische Grippe" 
[38] oder die Pest. [39] Das macht Angst. So kann die WHO nun jede saisonale Erkältungswelle zur Pandemie erklären. 
Das Virus, das 2009 die Schweinegrippe hervorrief, war weniger gefährlich als die saisonale Influenza. 2020 geschah 
dasselbe mit dem Corona-Virus, das für die breite Bevölkerung auch weniger gefährlich als das Influenza-Virus [40] ist. 
Fast alle Staaten haben bei dieser angeblichen Corona-Pandemie im Gleichschritt mitgemacht. Es soll freiwillig 
geschehen sein. Man will das nun ändern. Das heisst, Herr Tedros, in Den Haag wegen eines Genozids angeklagt, ein 
Doktor Tedros [41], der nicht einmal Arzt ist, kann dann den Regierungen befehlen, was zu tun ist, dass Impfungen 
vorgenommen werden müssen, die womöglich nicht einmal zugelassen oder sicher sind. 
Wenn wir dem zustimmen, werden wir zu Sklaven. 
Wir haben in der Schweiz eine Souveränitäts-Initiative lanciert. Es geht darum, dass keine Organisation über die 
Schweizer Bundesverfassung gestellt werden darf. [42] Wer sich dieser WHO unterwirft, verkauft unser Land und verkauft 
unsere Freiheit. 
 
Quellen und Hinweise 
[1] https://auf1.tv/nachrichten-auf1/schweizer-arzt-ueber-10-millionen-impftote-weltweit-sind-genozid/  
[2]  https://www.ema.europa.eu/en/documents/other/reply-open-letter-doctors-covid-ethics-concerning-covid-19-vaccines_en.pdf  

[3] https://www.aletheia-scimed.ch/de/  
[4] 
https://scholar.google.ch/scholar?q=medizin+und+wissenschaft+f%C3%BCr+verh%C3%A4ltnism%C3%A4ssigkeit&hl
=de&as_sdt=0&as_vis=1&oi=scholart  
[5] https://mwgfd.org/wp-content/uploads/2022/11/Begleitheft_MWGFD_Masken-Symposium_Bildschirm.pdf  
[6] https://airvox.ch/gesundheit/der-corona-skandal-22-wissenschaftler-fordern-rueckzug-der-drosten-pcr-test-studie/  
Hinweis: Diesen Link findet man bei Google nicht. Ich musste BING.CH benutzen. 
[7] Dazu findet man zwar Quellen: „Norman Zeelan ist promovierter Facharzt und Prüfarzt. Er verfügt über 
jahrzehntelange klinische Erfahrung, wurde für seine Forschungsarbeit mit einem Preis ausgezeichnet und publizierte 
in mehreren internationalen Journalen. Der Name wurde geändert, um die Anonymität des Autors, aber auch der 
Patientinnen und Patienten zu gewährleisten, deren Fälle in seinen Artikeln zur Sprache kommen.“ 
https://cc.bingj.com/cache.aspx?q=geninjektion&d=4962641667446465&mkt=de-CH&setlang=de-DE&w=vyi3n-
eJ9iXQv7Kai2UkwgiJZ9Q2S15Y  
Viele Links führen dann allerdings ins Leere. Zum Beispiel: „Gefährliche Geninjektion 
Was über die sogenannte Schutzimpfung gegen SARS-CoV-2 propagiert wird, widerspricht zahlreichen 
wissenschaftlichen Grundsätzen. Teil 3. 
[8] Videos von Dr. Binder (Auswahl): 
https://www.bing.com/videos/search?q=dr.+thomas+binder+videos&docid=603519024821326663&mid=8EE9FBC1F1
5F9BB40E748EE9FBC1F15F9BB40E74&view=detail&FORM=VIRE  
https://www.bing.com/videos/search?&q=dr.+thomas+binder+videos&docid=603519024821326663&mid=CE654B4FE
E97E83DDA72CE654B4FEE97E83DDA72&view=detail&FORM=VDRVSR&ajaxhist=0  
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https://www.bing.com/videos/search?&q=dr.+thomas+binder+videos&docid=603519024821326663&mid=0817F1B51
C1A03D967EE0817F1B51C1A03D967EE&view=detail&FORM=VDRVSR&ajaxhist=0   
[9] Den kenne ich (noch) nicht. 
[10] Aus „DIE WELTWOCHE“ vom 6. April 2023: Ein Sonderkommando der Kantonspolizei Aargau führte Dr. Binder in 
Handschellen in die Psychiatrie Königsfelden.“ 
[11] Die Weltgesundheitsorganisation ist eine Sonderorganisation der Vereinten Nationen mit Sitz in Genf. Die Praxis 
der Organisation ist die Koordination des internationalen öffentlichen Gesundheitswesens… https://www.who.int/  
[12] „Die Kardiologie (von altgriechisch καρδία kardía, deutsch ‚Herz‘, und von „-logie“) ist die Lehre vom Herzen, die 
sich mit dessen Strukturen und Funktionen im Organismus sowie mit seinen Erkrankungen und deren Behandlung 
befasst.“ https://de.wikipedia.org/wiki/Kardiologie  
„Ein Internist ist ein Facharzt für Innere Medizin. Das ärztliche Fachgebiet der Inneren Medizin beschäftigt sich mit der 
Diagnose und Behandlung in inneren Erkrankungen wie Herz-Kreislauf-Beschwerden, Schilddrüsenerkrankungen, 
Niereninsuffizienz oder Harnwegserkrankungen.“ 
https://www.praktischarzt.de/arzt/facharztrichtungen/internist/#Was%20ist%20Ein%20Internist?  
[13] „Die Immunologie ist die Wissenschaft von der Selbst- und Fremderkennung von Zellen  und löslichen Substanzen 
in vitalen Organismen und den daraus folgenden Prinzipien der Immunabwehr.“ https://flexikon.doccheck.com/de/Immunologie  
[14] Die Virologie ist die Lehre der Viren. Die Virologie charakterisiert und klassifiziert die bisher beschriebenen Viren. 
Sie erforscht deren Eigenschaften und Vermehrung sowie die Prävention und Behandlung von Virusinfektionen. Jedes 
Lebewesen (einschließlich der Bakterien und Protozoen) kann von Viren infiziert werden. Die Virologie der human- und 
tierpathogenen Viren bewegt sich wie die Mikrobiologie an der Schnittstelle zwischen Biologie und Medizin. 
Pflanzenpathogene Viren haben in der Agrarindustrie und Landwirtschaft große Bedeutung. In der Medizin ist die 
Virologie integraler Bestandteil der Fachdisziplin „Mikrobiologie, Virologie und Infektionsepidemiologie“. 
https://de.wikipedia.org/wiki/Virologie 
[15] wahrscheinlich 2020   
[16] „Eine Meta- Analyse, die Daten von 77’758 Teilnehmern enthält, zeigt, dass sich nur 0.7% bei einer asympto-
matischen Person im gleichen Haushalt angesteckt haben.“ 
https://www.aletheia-scimed.ch/wp-content/uploads/2022/06/informationsbroschuere_covid-19.pdf  
Ich verstehe das so: Wer keine Symptome zeigt, steckt so gut wie niemand anders an. 
[17] „Ein Impfstoff, auch das Vakzin oder die Vakzine (lateinisch vaccinus „von Kühen stammend“; siehe Vakzination), 
ist ein Arzneimittel, das zur Impfung verwendet wird und vor Erkrankung schützen soll.“ https://de.wikipedia.org/wiki/Impfstoff  
[18] „Zero Covid – Für einen solidarischen europäischen Shutdown (von engl. zero ,null‘) war eine kapitalismuskritische 
Kampagne mit dem Ziel, die COVID-19-Pandemie in Deutschland, Österreich und der Schweiz und anderen 
europäischen Ländern durch das Absenken der 7-Tages-Inzidenz auf null nachhaltig zu beenden. Sie orientierte sich 
an einem internationalen Aufruf von Wissenschaftlern für die konsequente Eindämmung der COVID-19-Pandemie in 
Europa vom 19. Dezember 2020. Die Kampagne wurde von Wissenschaftlern, Ärzten und Pflegekräften, 
Gewerkschaften, Nichtregierungsorganisationen, Künstlern, Journalisten und anderen Einzelpersonen unterstützt. 
Namhafte Unterzeichner sind Luisa Neubauer, Georg Restle und Margarete Stokowski. […] Die Kampagne war 
innerhalb der politischen Linken umstritten.“ https://de.wikipedia.org/wiki/Zero_Covid_(Kampagne)  
„Die Inzidenz einer Krankheit in einer Bevölkerung wird im einfachsten Fall ausgewiesen als die Zahl der 
Neuerkrankungen, die in einem Jahr pro 100.000 Menschen auftreten. Sie ist neben der Prävalenz – dem Anteil der 
Kranken in einer Bevölkerung – ein Maß für die Morbidität in einer Bevölkerung.“ 
https://de.wikipedia.org/wiki/Inzidenz_(Epidemiologie)  
[19] Beispiel https://www.thomasbinder.ch/blog-1/page/2 
[20] George Orwell "1984" 
[21] Siehe [10]. 
[22] „Ein Neuroleptikum (Mehrzahl Neuroleptika; von altgriechisch νεῦρον neũron, deutsch ‚Nerv‘, λῆψις lepsis, deutsch 
‚ergreifen‘)[…] oder Antipsychotikum ist ein Arzneistoff aus der Gruppe der Psychopharmaka, die eine dämpfende 
(sedierende) und antipsychotische (den Realitätsverlust bekämpfende) Wirkung besitzen.“ 
https://de.wikipedia.org/wiki/Neuroleptikum  
[23] https://www.psychiatrie-erfahrene-schweiz.org/harry-j-heutschi-und-der-ahv-iv-fonds/  
Auch er bekam die harte Hand des Staats gegen jene, die aufmucken, zu spüren, und er lebte nicht in der Sowjet-
Union, sondern in der Schweiz. 
[24] https://www.swissmedic.ch/swissmedic/de/home.html  
[25] https://www.ema.europa.eu/en/human-regulatory/research-development/pharmacovigilance/eudravigilance  
[26] https://vaers.hhs.gov/  
[27] Prof. Denis Rancourt, https://transition-news.org/geschatzte-13-millionen-impftote-weltweit    
[28] Professor Mark Skidmore, https://www.thedailybeast.com/springer-nature-investigates-after-anti-vax-professors-
study-makes-it-to-journal  
[29] Dazu gibt es naturgemäss wahrscheinlich nur wenig Quellen. Eine Auswahl: 
https://weltwoche.ch/daily/hohe-impf-quote-senkt-geburten-erhoeht-aber-sterberate-was-aussieht-wie-ein-zufall-
koennte-in-taiwan-einen-zusammenhang-haben/  
https://insideparadeplatz.ch/2022/09/22/baby-crash-in-stadt-zuerich-beschleunigt-sich-massiv/  
[30] Vera Sharav, a medical activist, is the founder of the Alliance for Human Research Protection […][…] and an activist 
against some practices of the biomedical industry, particularly in matters of patient consent and children. 
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(Wikipedia) 
[31] https://naturwissenschaften.ch/covid19-vaccination-
explained/mrna_vaccines/wie_und_warum_werden_die_mrnas_f_r_die_impfungen_modifiziert_  
[32] SARS-CoV-2 nutzt das sogenannte Spike-Protein, um an die Zellen anzudocken und die Aufnahme des Virus in 
die Zelle zu vermitteln. Das Coronavirus braucht daher das Spike-Protein, damit es eine Zelle befallen kann. Das Protein 
bindet an einen Rezeptor namens ACE2 auf der Oberfläche menschlicher Zellen. 
https://www.helmholtz.de/glossar/begriff/spike-
protein/#:~:text=SARS%2DCoV%2D2%20nutzt%20das,auf%20der%20Oberfl%C3%A4che%20menschlicher%20Zell
en.  
[33] Ein Protein, umgangssprachlich Eiweiß (veraltet Eiweißstoff) genannt, ist ein biologisches Makromolekül, das aus 
Aminosäuren aufgebaut wird, die durch Peptidbindungen verknüpft sind. 
Myoglobin war das erste Protein, dessen räumliche Struktur durch Kristall-struktur-analyse aufgeklärt wurde. Dieses 
Globin dient in Muskelzellen als Sauerstoffspeicher. Seine aus über 150 Aminosäuren aufgebaute Peptidkette mit α-
Helices faltet sich kugelförmig zur räumlichen Proteinstruktur und hält eine Hämgruppe, an deren Eisenatom sich O2 
anlagern kann. 
Proteine finden sich in jeder Zelle und machen zumeist mehr als die Hälfte des Trockengewichts aus.[…] Sie dienen ihr 
als molekulare „Werkzeuge“ und erfüllen je nach der besonderen Struktur unterschiedliche Aufgaben, indem sie 
beispielsweise Zellbewegungen ermöglichen, Metabolite transportieren, Ionen pumpen, chemische Reaktionen 
katalysieren oder Signalstoffe erkennen können. Überwiegend aus Proteinen bestehen so auch Muskeln, Herz, Hirn, 
Haut und Haare. https://de.wikipedia.org/wiki/Protein  
[34] Zur angeblichen Toxizität des Spikeproteins gibt es unterschiedliche Meinungen. „Die Forscher um Shyy konnten 
jetzt belegen, dass das Spike-Protein zur Schädigung vaskulärer Endothelzellen beiträgt.“ 
https://www.hna.de/leben/gesundheit/corona-virusaufbau-spike-protein-beguenstigt-gefaesskrankheiten-schlaganfall-
krankheiten-90567105.html  
[35] https://www.who.int/  
[36] Ausweg aus der Gefahr, von der WHO beherrscht zu werden? 
[37] https://de.wikipedia.org/wiki/Pandemie_H1N1_2009/10  
[38] Die Spanische Grippe beherrschte von 1918 bis 1920 die Welt. Die Influenza-Pandemie war für Millionen das 
Todes-Urteil. Welche Symptome typisch waren und wie das Influenza-Virus eine so verheerende Pandemie auslösen 
konnte, erfährst du hier. 
https://ch.galileo.tv/gesundheit/spanische-grippe-wie-eine-pandemie-schon-vor-100-jahren-die-welt-veraenderte/ 
[39] Die Pest (lateinisch pestis „Seuche,[…] Epidemie, Beulenpest,[…] Pestplage“; altgriechisch λοιμός loimós;[…] 
englisch plague), veraltet auch Pestilenz genannt (mittelhochdeutsch pestilencie entlehnt von lateinisch pestilentia),[…] 
ist eine hochgradig ansteckende Infektionskrankheit, die insbesondere durch das Bakterium Yersinia pestis 
hervorgerufen wird. Diese Erkrankung kann in verschiedenen Formen auftreten, unter anderem als Beulenpest 
(Bubonenpest) und als Lungenpest. https://de.wikipedia.org/wiki/Pest  
[40] Die Influenza (italienisch für „Einfluss“), auch (echte) Grippe oder Virusgrippe genannt, ist eine durch Viren der 
Familie Orthomyxoviridae und dabei überwiegend von den Gattungen Influenzavirus A oder B ausgelöste fieberhafte 
Infektionskrankheit bei Menschen. Die Grippe tritt meist epidemisch und unter Beteiligung der Atemwege auf. Von der 
Influenza ist die wegen teilweiser Symptomähnlichkeit verständliche umgangssprachliche Bezeichnung Grippaler Infekt 
für eine Erkältung klar abzugrenzen, da nach den Erkenntnissen der modernen Medizin die eine Erkältung 
verursachenden Viren zweifelsfrei keine Grippeviren sind. https://de.wikipedia.org/wiki/Influenza  
[41] Tedros Adhanom Ghebreyesus (Tigrinya und amharisch ቴዎድሮስ አድሓኖም ገብረኢየሱስ; * 3. März 1965 in Asmara, 
Kaiserreich Abessinien, heute Eritrea) ist ein äthiopischer Biologe, Immunologe und Politiker. Er ist seit dem 1. Juli 2017 
Generaldirektor der Weltgesundheitsorganisation (WHO) und war zuvor in Äthiopien Außenminister (seit dem 29. 
November 2012) und Gesundheitsminister (seit Oktober 2005). 
https://de.wikipedia.org/wiki/Tedros_Adhanom_Ghebreyesus  
[42] Souveränitäts-Initiative https://grundrechte-ja.ch/  
[43] „Herausgegeben wird das Programm von AUF1 vom Verein für basisgetragene und unabhängige Medienvielfalt. 
Gestaltet wird das Programm von mehreren Formatgestaltern, freien Journalisten, Medienmachern. Herausgeber und 
Chefredakteur ist Stefan Magnet.“ https://auf1.tv/ueberuns/   
[44] Die vorgegaukelten Gefahren, etwa die angebliche Klimakatastrophe, spalten die Menschheit. Diese Methode war 
schon den Alten Römern bekannt. In ihrer Formulierung hiess es DIVIDE ET IMPERA – entzweie und herrsche. Die 
sich streitenden Untertanen lassen sich leicht beherrschen. 
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